

POR LUIS SOTO
@LUSSOTOAGENDA

Agenda Confidencial

AMLO vuelve a provocar

Primero fue la controversia política comercial por el maíz transgénico; después, congresistas norteamericanos manifestaron su preocupación por el futuro de la democracia en México por el "Plan B" de la Reforma Electoral que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** envió al Congreso. Posteriormente se quejaron de la producción y exportación desde México del fentanilo, y ahora son los derechos humanos en nuestro país los que tienen angustiados a nuestros principales socios comerciales. A todas y cada una de esas embestidas el presidente de México ha respondido con firmeza y determinación, utilizando calificativos muy duros que, dicho sea de paso, ningún mandatario mexicano se había atrevido a expresar a los vecinos. Mequetrefes, politiqueros, mentirosos, hipócritas, injerencistas...

Algunos de los aludidos "han aguantado vara," pero extrañamente, quien puso el grito en el cielo fue un funcionario de segundo nivel del gobierno norteamericano quien respondió las críticas que López Obrador hizo al Informe Anual de Derechos Humanos elaborado por el Departamento de Estado Norteamericano.

Sobre lo expresado en el susodicho informe AMLO dijo: "No es cierto, están mintiendo; es pura politiquería... Es su naturaleza, no quieren abandonar la Doctrina Monroe y antes el Destino Manifiesto; no quieren cambiar, entonces se creen el gobierno del mundo." El pequeño funcionario

respondió furioso: El gobierno de Estados Unidos no esconde" los problemas debajo de la alfombra...nosotros nunca hemos dicho que seamos el gobierno del mundo ni nada de este tipo," expresó, fijese usted bien, el viceportavoz del Departamento de Estado. Y luego quiso lucirse con el rollo de que los Estados Unidos "han trabajado durante décadas para fortalecer el respeto de los derechos humanos." A ver si en una de esas, el presidente de México no le responde algo así como ¡que te crea tu abuela!

Lo que nadie debe olvidar, es durante décadas funcionarios del gobierno norteamericano, legisladores, embajadores de los Estados Unidos en México, agencias de espionaje y contraespionaje, y varios organismos han estado empeñados en establecer un récord en la historia de las relaciones políticas, comerciales, diplomáticas con nuestro país... pero en cuanto a agresiones, provocaciones, roces diplomáticos y hasta humillaciones se refiere.

A lo largo de nuestra historia, algunos embajadores han tratado de alzarle la voz a varios presidentes de México con cualquier pretexto: acuerdos migratorios, el crecimiento de la violencia en la zona fronteriza, la inseguridad, los carteles de la droga, algunos casos de supuestos terroristas que, han dicho aquellos, usan como "trampolín" a México para pasar a los Estados Unidos, por no larga la lista de agravios. Y nadie se había atrevido a responderles. Ahora que el presidente López Obrador parece estar dispuesto a no tolerar una sola crítica sana o insana, nuestros vecinos se dicen sorprendidos. Bueno, no sólo estos sino también algunos "polkos mexicas".

